



Im Naturpark Puez-Geisler:
Blick vom Sass da Ciampac (2.667 m)
auf den Crespainasee,
im Hintergrund die Puezspitzen.

Berge im Fokus der Wissenschaft

Faszination Berge: Seit Jahren üben die Berge, gerade im Alpenraum, enorme Anziehungskraft auf Freizeitsportler und Touristen aus. Das Bergerlebnis ist oft mit hohen Erwartungen und großen Emotionen verbunden. Die Autorinnen und Autoren unseres Schwerpunktthemas wählen bewusst einen analytischen, sachlichen Blick:

Sie graben Schneeschächte in die Gletscher Zentralasiens, messen die Bewegung der Alpen, bringen IT-Dienste und Bergforschung zusammen, unternehmen eine Grabung im Trentino und lenken den Blick am Beispiel von Adalbert Stifter und Richard Strauss auf literatur- und musikwissenschaftliche Aspekte der Bergwelt.